


　

１．国際ロータリー第2720地区ローターアクト　第40回

年次大会登録のご案内

　　　日時　2024年10月５日～６日　13：30～

　　　会場　八代市公民館

　　　締切　８月30日

２．国際ロータリー第2720地区職業奉仕部門集合セミ

ナーご案内

　　　日時　2024年10月５日　13：30～16：10

　　　会場　熊本市「くまもと森都心プラザ」

３．ガバナー月信８月号（各テーブルで回覧）

　

　

●株式会社九電工　大分支店

　理事支店長　　新井　考明

　職 業 分 類　　電気工事

　所属委員会　　クラブ管理運営委員会　委員

　入　会　日　　令和６年８月６日

　推 薦 会 員　　髙山　龍五郎

＊入会のご挨拶をいただきました

　

　

次年度地区役員に山本会長から委嘱状が手渡されました

・佐藤　信彦会員

　ＲＩ第2720地区　2025～2026年度地区副幹事

　

　

ロータリー交流の広場実行委員会報告

　　　　　　　公共イメージ　副委員長　中野　通孝

　　　　　　　青 少 年 奉 仕　委 員 長　荻原　哲

　来年３月30日に祝祭の広場で、第４地区のロータリー

合同「交流の広場」が開催されることは既にご存じと思

いますが、各クラブから集まった実行委員会メンバーに

よる第１回ＭＴＧが、さる７月31日、大分ホルトホー

ルで開催され、中野・荻原２名で参加して参りました。

実行委員メンバーは27名で、第１回参加は20名でした。

　冒頭、今回の実行委員長である2070地区佐藤ガバナー

補佐（城西ＲＣ）より、イベントの趣旨についてお話が

あり、参加者全員が自己紹介をしました。

　イベントの企画案について佐藤ガバナー補佐より説明

がありました。

　ポイントは、

【テーマ】「つながる」、若者とつながり、未来に繋げ

る～協働できる市民ボランティアを探索し「ＲＣＣ」

活動につなげたい（のちほど説明します）

【日時場所】３月30日10時から15時、場所は祝祭の広

場。動員目標は1,000人以上

【参加者】大分第４グループ（９クラブと衛星クラブ)、

インターアクトクラブ、ローターアクトクラブ、米山

奨学生、市民ボランティア団体、高校部活動など

【イベント内容】過去のイベント等を参考に、＜ステー

ジ案＞、＜広場案＞分けていくつかの案がありました。

　続けて、城西の吉岡さんより、ＲＣＣについて説明が

ありました。皆さんはＲＣＣ「ロータリー市域社会共同

隊」(Rotary-Community-Corps.）をご存じでしたか？

　ＲＣＣは、ＲＩ認証奉仕プログラムの一つであり、地

域社会と連携する草の根活動をロータリークラブの支援

を得て行う団体のことです。1985年にフィリピンの貧困

問題への対応として取組が始まり、現在は全世界で

13,000の団体が社会課題の解決に取組み、多くのロータ

リーがこれを支えています。

　ボランティア活動の専門家でもある吉岡さんから、大

分市内には、80のボランティア団体、234の市民団体が

あり、非常に意義深い活動をしながらも人材・資金面で

苦戦している団体も少なくないので、今回の合同イベン

トを通じて、支える意義のある先を探していきたい、と

いう話があり、一例として、意義がある活動をしている

団体であるが、人材・財政が苦しい「大分市女性防災士

の会」の紹介がありました。この会は、災害発生時に女

性・こどもの人権が侵害されるような事態が実際に発

生していることを踏まえ地域で研修教育等を行ってい

るとのことでした。

　最後に、各メンバー全員が意見を述べる機会がありま

した。次回（９/３）以降、当面は毎月月初火曜日の夕

刻に開催することになりました。各ＲＣ青少年奉仕担当

から提唱ＩＡＣ顧問の先生に対し、イベントの日程、活

動発表や他のＩＡＣとの交流の機会を検討中であること、

当日、ＩＡＣとして参加出来るか否かを確認することに

なりましたので、インターアクトはイベントの柱になっ

てくると思われます。ＲＣＣについては、若干「難し

い」と捉えるメンバーが多かったため、次回以降、議

論していくことになりそうです。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上

　

　

杉原正晴会員に山本会長から誕生日記念品が贈呈され、

ご本人からコメントをいただきました。

　

　

「自分の生い立ちとＯＢＳについて」

　　　　　　　　株式会社大分放送

　　　　　　　　　代表取締役社長　猪俣　知三会員

　私は市内勢家町生まれで、母は日本銀行大分支店近く

の長浜町で生まれ育ちました。父は国東市国東町来浦の

出身です。猪俣家の菩提寺大聖寺に残る家系図や資料に

よると、一族は平安後期から室町にかけ関東で勢力を

誇った武蔵七党の一党で、埼玉県児玉郡美里町猪俣村が

発祥の地で、南北朝時代14世紀後半頃、主君である二階

堂氏とともに鎌倉から来浦に下向したとされます。

　小学生の頃の市内は復興に向け急ピッチで都市整備が

進む最中でした。通学路はほぼ舗装されておらず、周辺

は田んぼばかり。浜町は砂浜で潮干狩りをしました。春

日神社の夏祭りは神輿担ぎにお神楽舞と賑やかで、参道

は舗装されておらず流鏑馬も行われていました。当時の

市中心部は長閑な風情が残り、四季の移り変わりを感じ

とれました。

　中学からバスケットボールを始めましたが、先輩には

俳優の沖雅也さんがいました。後輩はユースケ・サンタ

マリアさんや指原莉乃さん、全日空の平子裕志特別顧問

は中学・高校の１年先輩と王子中学は多彩な人材を輩出

しています。

　上野丘高校で小学６年時のクラスメイトで女優の宮崎

美子さんに再会します。小学生の頃から可愛らしく成績

優秀で高校は首席入学でした。教育者の父から「友達を

とにかく大切にしなさい。いずれ自分の財産になるか

ら」と人生訓を教わりましたが、高校で出会ったバスケ

部の仲間をはじめ同級生は今でもかけがえのない存在で

す。

　明治大学時代、渋谷の自宅アパート近くの飲食店で１

つ上の慶応野球部の天野さんに出会います。彼は大学３

年秋にはＴＢＳの内定をもらっていました。当時のＴＢ

Ｓは民放の雄、報道のＴＢＳ、ドラマのＴＢＳと呼ばれ、

圧倒的なメディアパワーを誇っていました。私もＴＢＳ

を挑戦しましたが叶わず、縁あってＯＢＳに入社しまし

た。

　入社はテレビ制作で、編成や営業、事業などテレビ畑

を歩みましたが、入社年の別大マラソン中継現場でのＴ

ＢＳスポーツ局天野さんとの再会は運命でした。以来40

年を超える付き合いで多くのことを学び、これまで導か

れてきました。

　昨年10月、開局70周年で制作した「ＯＢＳ70周年の歩

み」をみると、放送事業は技術の進歩とともにあり、ラ

ジオから白黒テレビ、カラー化が進み、アナログ放送が

デジタル化に、ラジオはＡＭ波からワイドＦＭにそして

通信と放送の融合時代を迎え、今はネットへの対応と変

化しています。

　周年を迎え、この１年はラジオに拘る取り組みをして

きましたが、その集大成が６月30日、グランシアタで開

催した「南こうせつスペシャルコンサート」です。ラジ

オ番組は４日に放送終了しましたが、テレビは８月14日

午後８時から放送で、特別番組「南こうせつシンガー

ソングライフ　デビュー55年の軌跡」は、こうせつさん

が歩んできたフォークシンガーとしての人生を振り返る

とともにデビュー前から付き合いが深いＯＢＳとの関係

も描いた番組です。是非、ご覧ください。

　

　

●髙山　龍五郎会員（５口）

　先週７月30日の例会後に澤田会員と二人で広島カープ

の応援にマツダスタジアムに行きました。ＤｅＮＡ戦で

カープは見事に６対３で勝利し、以後５連勝と絶好調で

す。翌31日は「広島カンツリー倶楽部八本松コース」で

ラウンドし、名門コースを堪能させていただきました。

お世話になった澤田会員に感謝して５口ニコボックスし

ます。

●中村　直樹会員（２口）

　８/２に開催された府内戦紙に九電グループとして

15年ぶりに出場しました。

　今回は九電グループの一体感の醸成を目指して、九州

電力、九州電力送配電と大分に事業所のあるグループ会

社の計21社に九電ユニオンを加えた22団体、300人が山

車と踊りに参加しました。大分に勤務する九電グループ

社員1200名の実に四分の一の参加となりました。

　さらに九電社長の池辺、副社長の早田（私の前々任）、

九電送配電社長の今村、九電ユニオン委員長の蜷川と

いった九電グループトップも参加し、大分での祭りで大

いに盛り上がりました。

　また、大分ＬＮＧの須藤会員、九電工の新井会員も踊

り隊に参加いただきました。

　今後も継続的に参加していきますので、応援よろしく

お願いします。

　２口ニコボックスさせていただきます。

●８月創業記念日の会員です。益々のご発展をお祈りい

たします（５口）

　甲斐　友邦会員　　　東京海上日動火災保険㈱

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　明治12年

　杉原　正晴会員　　　大分交通㈱　　　　　明治29年

　大多和　繁孝会員　　日本航空㈱　　　　　昭和26年

　

　

＜大分ＲＣトーキングサロンについて＞

　あくまでも目的はお互いを知り親睦を深めるトーキン

グサロンです。寛容の気持ちをもって他の人のお話に耳

を傾け楽しい懇談会にしてください。自己紹介、自分の

趣味、人生観、ロータリーについての提言などを支障の

無い範囲でお話しして下されば良いと思います。

＊コンダクターの方は、場所、開催時間や主な話題など

を簡単に報告してください。皆さんの次回のトーキン

グサロンの参考になれば良いと思います。

第１グループ　８月22日　18：30～

　　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー20階

　　　　　　　オーキッド　10,000円

第２グループ　９月５日　時間・会場未定

第３グループ　８月29日　18：30～　雪うさぎ

第４グループ　９月17日　18：30～

　　　　　　　ぎんなん　10,000円

第６グループ　９月４日　18：30～

　　　　　　　Barjunne（バルジュン）

第７グループ　９月12日　18：30～

　　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー20階

スケジュールの都合でグループ変更をご希望の方は各グ

ループコンダクターまたは事務局へご連絡ください

■８月28日　大分第４グループ合同ガバナー歓迎懇親会

　18：30～20：40

　ホテル日航大分オアシスタワー21階エトワール

　参加会費　10,000円

　山本会長、仲摩副会長、佐藤信幹事、栗山副幹事、

　中野会員

■９月７日・８日　ＲＩ第2720地区ＲＡ新人研修会＆

　アクトの日活動

　１日目　熊本ＹＭＣＡ阿蘇キャンプ　13：30～19：00

　２日目　ファームサンクチュアリ　オープンセサミ

　　　　　８：30～10：30

■９月14日　４部門合同セミナー

　（公共イメージ・会員増強・Ｒ財団・青少年）

　13：00～16：30

　市民会館　シアーズホーム　夢ホール（熊本市）

　尾野会員、森若会員

■９月29日　大分第４グループ　ＩＭ

　13：30～15：45

　大分市荷揚複合公共施設　６階多目的大会議室

■10月５日～６日　ＲＩ第2720地区ローターアクト

　第40回年次大会

　13：30～　八代市公民館

■10月５日　ＲＩ第2720地区職業奉仕部門集合セミナー

　13：30～16：10　熊本市「くまもと森都心プラザ」

■11月９日　大分ＲＣ第１回親睦ゴルフ

　トライアルゴルフ＆リゾートOITACOURSE
　

　

８月27日　ゲスト卓話　後藤　篤美　氏

　　　　　　（竹田キリシタン資料館　館長）

　　　　　　「かくしキリシタンの里　竹田」

９月８日　野外家族例会（９/３の繰り下げ）

９月10日　夜間例会　18：30点鐘

　　　　　　ゲスト卓話　奥野　真一郎　氏

　　　　　　（大分市医師会立アルメイダ病院ＥＭＴ）

　　　　　　「救急救命士法が施行されて33年のあゆみ」

　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー21階

　　　　　　エトワール

９月17日　定款第７条第１節に基づく休会

９月24日　定款第７条第１節に基づく休会

10月１日　谷　奈生絵会員卓話

10月８日　新会員歓迎夜の例会　18：30点鐘

　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー21階

　　　　　　エトワール

　　　　　　出席8,000円　欠席4,000円

10月15日　定款第７条第１節に基づく休会

10月22日　三村ガバナー公式訪問

10月29日　ゲスト卓話　諸星　和夫　氏

　　　　　　（元トヨタ自動車　設計主任）

11月５日　定款第７条第１節に基づく休会

11月12日　夜間例会　18：30点鐘

　　　　　　久野　和代会員卓話

11月19日　定款第７条第１節に基づく休会

11月26日　ゲスト卓話　大本　良子　氏

　　　　　　（大分県立盲学校　校長）

トーキングサロン（家庭集会）

例　会　予　定

お　知　ら　せ

ニコボックス 澤田Ｓ.Ａ.Ａ.

幹　事　報　告

卓　　　　　話

会員誕生日お祝い

新会員入会式

佐藤幹事

委 員 会 報 告

地区副幹事委嘱状伝達

事務局よりお願い

例会中に委員会報告やその他発表をされた場合

は、週報作成の都合上、必ず翌日午前中までに

原稿を事務局までメール送信ください。

例　会　変　更

クラブ名 開催日 会　　　場

尾　野　文　俊10月１日号

中　野　通　孝10月８日号

中　村　直　樹８月27日号

荻　原　　　哲９月10日号

週報編集担当者

別　　府 両 築 別 邸

大 分 東 8/22(木) ト キ ハ 会 館

8/23(金)

大 分 南 8/30(金) ト キ ハ 会 館

大分1985 9/2(月) ト キ ハ 会 館

大分1985 9/30(月) ト キ ハ 会 館

ホテルサンバリーアネックス別 府 東 8/29(木)

ホテル日航大分オアシスタワー大分臨海 9/9(月)
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リーがこれを支えています。

　ボランティア活動の専門家でもある吉岡さんから、大

分市内には、80のボランティア団体、234の市民団体が

あり、非常に意義深い活動をしながらも人材・資金面で

苦戦している団体も少なくないので、今回の合同イベン

トを通じて、支える意義のある先を探していきたい、と

いう話があり、一例として、意義がある活動をしている

団体であるが、人材・財政が苦しい「大分市女性防災士

の会」の紹介がありました。この会は、災害発生時に女

性・こどもの人権が侵害されるような事態が実際に発

生していることを踏まえ地域で研修教育等を行ってい

るとのことでした。

　最後に、各メンバー全員が意見を述べる機会がありま

した。次回（９/３）以降、当面は毎月月初火曜日の夕

刻に開催することになりました。各ＲＣ青少年奉仕担当

から提唱ＩＡＣ顧問の先生に対し、イベントの日程、活

動発表や他のＩＡＣとの交流の機会を検討中であること、

当日、ＩＡＣとして参加出来るか否かを確認することに

なりましたので、インターアクトはイベントの柱になっ

てくると思われます。ＲＣＣについては、若干「難し

い」と捉えるメンバーが多かったため、次回以降、議

論していくことになりそうです。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上

　

　

杉原正晴会員に山本会長から誕生日記念品が贈呈され、

ご本人からコメントをいただきました。

　

　

「自分の生い立ちとＯＢＳについて」

　　　　　　　　株式会社大分放送

　　　　　　　　　代表取締役社長　猪俣　知三会員

　私は市内勢家町生まれで、母は日本銀行大分支店近く

の長浜町で生まれ育ちました。父は国東市国東町来浦の

出身です。猪俣家の菩提寺大聖寺に残る家系図や資料に

よると、一族は平安後期から室町にかけ関東で勢力を

誇った武蔵七党の一党で、埼玉県児玉郡美里町猪俣村が

発祥の地で、南北朝時代14世紀後半頃、主君である二階

堂氏とともに鎌倉から来浦に下向したとされます。

　小学生の頃の市内は復興に向け急ピッチで都市整備が

進む最中でした。通学路はほぼ舗装されておらず、周辺

は田んぼばかり。浜町は砂浜で潮干狩りをしました。春

日神社の夏祭りは神輿担ぎにお神楽舞と賑やかで、参道

は舗装されておらず流鏑馬も行われていました。当時の

市中心部は長閑な風情が残り、四季の移り変わりを感じ

とれました。

　中学からバスケットボールを始めましたが、先輩には

俳優の沖雅也さんがいました。後輩はユースケ・サンタ

マリアさんや指原莉乃さん、全日空の平子裕志特別顧問

は中学・高校の１年先輩と王子中学は多彩な人材を輩出

しています。

　上野丘高校で小学６年時のクラスメイトで女優の宮崎

美子さんに再会します。小学生の頃から可愛らしく成績

優秀で高校は首席入学でした。教育者の父から「友達を

とにかく大切にしなさい。いずれ自分の財産になるか

ら」と人生訓を教わりましたが、高校で出会ったバスケ

部の仲間をはじめ同級生は今でもかけがえのない存在で

す。

　明治大学時代、渋谷の自宅アパート近くの飲食店で１

つ上の慶応野球部の天野さんに出会います。彼は大学３

年秋にはＴＢＳの内定をもらっていました。当時のＴＢ

Ｓは民放の雄、報道のＴＢＳ、ドラマのＴＢＳと呼ばれ、

圧倒的なメディアパワーを誇っていました。私もＴＢＳ

を挑戦しましたが叶わず、縁あってＯＢＳに入社しまし

た。

　入社はテレビ制作で、編成や営業、事業などテレビ畑

を歩みましたが、入社年の別大マラソン中継現場でのＴ

ＢＳスポーツ局天野さんとの再会は運命でした。以来40

年を超える付き合いで多くのことを学び、これまで導か

れてきました。

　昨年10月、開局70周年で制作した「ＯＢＳ70周年の歩

み」をみると、放送事業は技術の進歩とともにあり、ラ

ジオから白黒テレビ、カラー化が進み、アナログ放送が

デジタル化に、ラジオはＡＭ波からワイドＦＭにそして

通信と放送の融合時代を迎え、今はネットへの対応と変

化しています。

　周年を迎え、この１年はラジオに拘る取り組みをして

きましたが、その集大成が６月30日、グランシアタで開

催した「南こうせつスペシャルコンサート」です。ラジ

オ番組は４日に放送終了しましたが、テレビは８月14日

午後８時から放送で、特別番組「南こうせつシンガー

ソングライフ　デビュー55年の軌跡」は、こうせつさん

が歩んできたフォークシンガーとしての人生を振り返る

とともにデビュー前から付き合いが深いＯＢＳとの関係

も描いた番組です。是非、ご覧ください。

　

　

●髙山　龍五郎会員（５口）

　先週７月30日の例会後に澤田会員と二人で広島カープ

の応援にマツダスタジアムに行きました。ＤｅＮＡ戦で

カープは見事に６対３で勝利し、以後５連勝と絶好調で

す。翌31日は「広島カンツリー倶楽部八本松コース」で

ラウンドし、名門コースを堪能させていただきました。

お世話になった澤田会員に感謝して５口ニコボックスし

ます。

●中村　直樹会員（２口）

　８/２に開催された府内戦紙に九電グループとして

15年ぶりに出場しました。

　今回は九電グループの一体感の醸成を目指して、九州

電力、九州電力送配電と大分に事業所のあるグループ会

社の計21社に九電ユニオンを加えた22団体、300人が山

車と踊りに参加しました。大分に勤務する九電グループ

社員1200名の実に四分の一の参加となりました。

　さらに九電社長の池辺、副社長の早田（私の前々任）、

九電送配電社長の今村、九電ユニオン委員長の蜷川と

いった九電グループトップも参加し、大分での祭りで大

いに盛り上がりました。

　また、大分ＬＮＧの須藤会員、九電工の新井会員も踊

り隊に参加いただきました。

　今後も継続的に参加していきますので、応援よろしく

お願いします。

　２口ニコボックスさせていただきます。

●８月創業記念日の会員です。益々のご発展をお祈りい

たします（５口）

　甲斐　友邦会員　　　東京海上日動火災保険㈱

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　明治12年

　杉原　正晴会員　　　大分交通㈱　　　　　明治29年

　大多和　繁孝会員　　日本航空㈱　　　　　昭和26年

　

　

＜大分ＲＣトーキングサロンについて＞

　あくまでも目的はお互いを知り親睦を深めるトーキン

グサロンです。寛容の気持ちをもって他の人のお話に耳

を傾け楽しい懇談会にしてください。自己紹介、自分の

趣味、人生観、ロータリーについての提言などを支障の

無い範囲でお話しして下されば良いと思います。

＊コンダクターの方は、場所、開催時間や主な話題など

を簡単に報告してください。皆さんの次回のトーキン

グサロンの参考になれば良いと思います。

第１グループ　８月22日　18：30～

　　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー20階

　　　　　　　オーキッド　10,000円

第２グループ　９月５日　時間・会場未定

第３グループ　８月29日　18：30～　雪うさぎ

第４グループ　９月17日　18：30～

　　　　　　　ぎんなん　10,000円

第６グループ　９月４日　18：30～

　　　　　　　Barjunne（バルジュン）

第７グループ　９月12日　18：30～

　　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー20階

スケジュールの都合でグループ変更をご希望の方は各グ

ループコンダクターまたは事務局へご連絡ください

■８月28日　大分第４グループ合同ガバナー歓迎懇親会

　18：30～20：40

　ホテル日航大分オアシスタワー21階エトワール

　参加会費　10,000円

　山本会長、仲摩副会長、佐藤信幹事、栗山副幹事、

　中野会員

■９月７日・８日　ＲＩ第2720地区ＲＡ新人研修会＆

　アクトの日活動

　１日目　熊本ＹＭＣＡ阿蘇キャンプ　13：30～19：00

　２日目　ファームサンクチュアリ　オープンセサミ

　　　　　８：30～10：30

■９月14日　４部門合同セミナー

　（公共イメージ・会員増強・Ｒ財団・青少年）

　13：00～16：30

　市民会館　シアーズホーム　夢ホール（熊本市）

　尾野会員、森若会員

■９月29日　大分第４グループ　ＩＭ

　13：30～15：45

　大分市荷揚複合公共施設　６階多目的大会議室

■10月５日～６日　ＲＩ第2720地区ローターアクト

　第40回年次大会

　13：30～　八代市公民館

■10月５日　ＲＩ第2720地区職業奉仕部門集合セミナー

　13：30～16：10　熊本市「くまもと森都心プラザ」

■11月９日　大分ＲＣ第１回親睦ゴルフ

　トライアルゴルフ＆リゾートOITACOURSE
　

　

８月27日　ゲスト卓話　後藤　篤美　氏

　　　　　　（竹田キリシタン資料館　館長）

　　　　　　「かくしキリシタンの里　竹田」

９月８日　野外家族例会（９/３の繰り下げ）

９月10日　夜間例会　18：30点鐘

　　　　　　ゲスト卓話　奥野　真一郎　氏

　　　　　　（大分市医師会立アルメイダ病院ＥＭＴ）

　　　　　　「救急救命士法が施行されて33年のあゆみ」

　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー21階

　　　　　　エトワール

９月17日　定款第７条第１節に基づく休会

９月24日　定款第７条第１節に基づく休会

10月１日　谷　奈生絵会員卓話

10月８日　新会員歓迎夜の例会　18：30点鐘

　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー21階

　　　　　　エトワール

　　　　　　出席8,000円　欠席4,000円

10月15日　定款第７条第１節に基づく休会

10月22日　三村ガバナー公式訪問

10月29日　ゲスト卓話　諸星　和夫　氏

　　　　　　（元トヨタ自動車　設計主任）

11月５日　定款第７条第１節に基づく休会

11月12日　夜間例会　18：30点鐘

　　　　　　久野　和代会員卓話

11月19日　定款第７条第１節に基づく休会

11月26日　ゲスト卓話　大本　良子　氏

　　　　　　（大分県立盲学校　校長）

トーキングサロン（家庭集会）

例　会　予　定

お　知　ら　せ

ニコボックス 澤田Ｓ.Ａ.Ａ.

幹　事　報　告

卓　　　　　話

会員誕生日お祝い

新会員入会式

佐藤幹事

委 員 会 報 告

地区副幹事委嘱状伝達

事務局よりお願い

例会中に委員会報告やその他発表をされた場合

は、週報作成の都合上、必ず翌日午前中までに

原稿を事務局までメール送信ください。

例　会　変　更

クラブ名 開催日 会　　　場

尾　野　文　俊10月１日号

中　野　通　孝10月８日号

中　村　直　樹８月27日号

荻　原　　　哲９月10日号

週報編集担当者

別　　府 両 築 別 邸

大 分 東 8/22(木) ト キ ハ 会 館

8/23(金)

大 分 南 8/30(金) ト キ ハ 会 館

大分1985 9/2(月) ト キ ハ 会 館

大分1985 9/30(月) ト キ ハ 会 館

ホテルサンバリーアネックス別 府 東 8/29(木)

ホテル日航大分オアシスタワー大分臨海 9/9(月)



　

１．国際ロータリー第2720地区ローターアクト　第40回

年次大会登録のご案内

　　　日時　2024年10月５日～６日　13：30～

　　　会場　八代市公民館

　　　締切　８月30日

２．国際ロータリー第2720地区職業奉仕部門集合セミ

ナーご案内

　　　日時　2024年10月５日　13：30～16：10

　　　会場　熊本市「くまもと森都心プラザ」

３．ガバナー月信８月号（各テーブルで回覧）

　

　

●株式会社九電工　大分支店

　理事支店長　　新井　考明

　職 業 分 類　　電気工事

　所属委員会　　クラブ管理運営委員会　委員

　入　会　日　　令和６年８月６日

　推 薦 会 員　　髙山　龍五郎

＊入会のご挨拶をいただきました

　

　

次年度地区役員に山本会長から委嘱状が手渡されました

・佐藤　信彦会員

　ＲＩ第2720地区　2025～2026年度地区副幹事

　

　

ロータリー交流の広場実行委員会報告

　　　　　　　公共イメージ　副委員長　中野　通孝

　　　　　　　青 少 年 奉 仕　委 員 長　荻原　哲

　来年３月30日に祝祭の広場で、第４地区のロータリー

合同「交流の広場」が開催されることは既にご存じと思

いますが、各クラブから集まった実行委員会メンバーに

よる第１回ＭＴＧが、さる７月31日、大分ホルトホー

ルで開催され、中野・荻原２名で参加して参りました。

実行委員メンバーは27名で、第１回参加は20名でした。

　冒頭、今回の実行委員長である2070地区佐藤ガバナー

補佐（城西ＲＣ）より、イベントの趣旨についてお話が

あり、参加者全員が自己紹介をしました。

　イベントの企画案について佐藤ガバナー補佐より説明

がありました。

　ポイントは、

【テーマ】「つながる」、若者とつながり、未来に繋げ

る～協働できる市民ボランティアを探索し「ＲＣＣ」

活動につなげたい（のちほど説明します）

【日時場所】３月30日10時から15時、場所は祝祭の広

場。動員目標は1,000人以上

【参加者】大分第４グループ（９クラブと衛星クラブ)、

インターアクトクラブ、ローターアクトクラブ、米山

奨学生、市民ボランティア団体、高校部活動など

【イベント内容】過去のイベント等を参考に、＜ステー

ジ案＞、＜広場案＞分けていくつかの案がありました。

　続けて、城西の吉岡さんより、ＲＣＣについて説明が

ありました。皆さんはＲＣＣ「ロータリー市域社会共同

隊」(Rotary-Community-Corps.）をご存じでしたか？

　ＲＣＣは、ＲＩ認証奉仕プログラムの一つであり、地

域社会と連携する草の根活動をロータリークラブの支援

を得て行う団体のことです。1985年にフィリピンの貧困

問題への対応として取組が始まり、現在は全世界で

13,000の団体が社会課題の解決に取組み、多くのロータ

リーがこれを支えています。

　ボランティア活動の専門家でもある吉岡さんから、大

分市内には、80のボランティア団体、234の市民団体が

あり、非常に意義深い活動をしながらも人材・資金面で

苦戦している団体も少なくないので、今回の合同イベン

トを通じて、支える意義のある先を探していきたい、と

いう話があり、一例として、意義がある活動をしている

団体であるが、人材・財政が苦しい「大分市女性防災士

の会」の紹介がありました。この会は、災害発生時に女

性・こどもの人権が侵害されるような事態が実際に発

生していることを踏まえ地域で研修教育等を行ってい

るとのことでした。

　最後に、各メンバー全員が意見を述べる機会がありま

した。次回（９/３）以降、当面は毎月月初火曜日の夕

刻に開催することになりました。各ＲＣ青少年奉仕担当

から提唱ＩＡＣ顧問の先生に対し、イベントの日程、活

動発表や他のＩＡＣとの交流の機会を検討中であること、

当日、ＩＡＣとして参加出来るか否かを確認することに

なりましたので、インターアクトはイベントの柱になっ

てくると思われます。ＲＣＣについては、若干「難し

い」と捉えるメンバーが多かったため、次回以降、議

論していくことになりそうです。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上

　

　

杉原正晴会員に山本会長から誕生日記念品が贈呈され、
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「自分の生い立ちとＯＢＳについて」

　　　　　　　　株式会社大分放送

　　　　　　　　　代表取締役社長　猪俣　知三会員

　私は市内勢家町生まれで、母は日本銀行大分支店近く

の長浜町で生まれ育ちました。父は国東市国東町来浦の

出身です。猪俣家の菩提寺大聖寺に残る家系図や資料に

よると、一族は平安後期から室町にかけ関東で勢力を

誇った武蔵七党の一党で、埼玉県児玉郡美里町猪俣村が

発祥の地で、南北朝時代14世紀後半頃、主君である二階

堂氏とともに鎌倉から来浦に下向したとされます。

　小学生の頃の市内は復興に向け急ピッチで都市整備が

進む最中でした。通学路はほぼ舗装されておらず、周辺

は田んぼばかり。浜町は砂浜で潮干狩りをしました。春

日神社の夏祭りは神輿担ぎにお神楽舞と賑やかで、参道

は舗装されておらず流鏑馬も行われていました。当時の

市中心部は長閑な風情が残り、四季の移り変わりを感じ

とれました。

　中学からバスケットボールを始めましたが、先輩には

俳優の沖雅也さんがいました。後輩はユースケ・サンタ

マリアさんや指原莉乃さん、全日空の平子裕志特別顧問

は中学・高校の１年先輩と王子中学は多彩な人材を輩出

しています。

　上野丘高校で小学６年時のクラスメイトで女優の宮崎

美子さんに再会します。小学生の頃から可愛らしく成績

優秀で高校は首席入学でした。教育者の父から「友達を

とにかく大切にしなさい。いずれ自分の財産になるか

ら」と人生訓を教わりましたが、高校で出会ったバスケ

部の仲間をはじめ同級生は今でもかけがえのない存在で

す。

　明治大学時代、渋谷の自宅アパート近くの飲食店で１

つ上の慶応野球部の天野さんに出会います。彼は大学３

年秋にはＴＢＳの内定をもらっていました。当時のＴＢ

Ｓは民放の雄、報道のＴＢＳ、ドラマのＴＢＳと呼ばれ、

圧倒的なメディアパワーを誇っていました。私もＴＢＳ

を挑戦しましたが叶わず、縁あってＯＢＳに入社しまし

た。

　入社はテレビ制作で、編成や営業、事業などテレビ畑

を歩みましたが、入社年の別大マラソン中継現場でのＴ

ＢＳスポーツ局天野さんとの再会は運命でした。以来40

年を超える付き合いで多くのことを学び、これまで導か

れてきました。

　昨年10月、開局70周年で制作した「ＯＢＳ70周年の歩

み」をみると、放送事業は技術の進歩とともにあり、ラ

ジオから白黒テレビ、カラー化が進み、アナログ放送が

デジタル化に、ラジオはＡＭ波からワイドＦＭにそして

通信と放送の融合時代を迎え、今はネットへの対応と変

化しています。

　周年を迎え、この１年はラジオに拘る取り組みをして

きましたが、その集大成が６月30日、グランシアタで開

催した「南こうせつスペシャルコンサート」です。ラジ

オ番組は４日に放送終了しましたが、テレビは８月14日

午後８時から放送で、特別番組「南こうせつシンガー

ソングライフ　デビュー55年の軌跡」は、こうせつさん

が歩んできたフォークシンガーとしての人生を振り返る

とともにデビュー前から付き合いが深いＯＢＳとの関係

も描いた番組です。是非、ご覧ください。

　

　

●髙山　龍五郎会員（５口）

　先週７月30日の例会後に澤田会員と二人で広島カープ

の応援にマツダスタジアムに行きました。ＤｅＮＡ戦で

カープは見事に６対３で勝利し、以後５連勝と絶好調で

す。翌31日は「広島カンツリー倶楽部八本松コース」で

ラウンドし、名門コースを堪能させていただきました。

お世話になった澤田会員に感謝して５口ニコボックスし

ます。

●中村　直樹会員（２口）

　８/２に開催された府内戦紙に九電グループとして

15年ぶりに出場しました。

　今回は九電グループの一体感の醸成を目指して、九州

電力、九州電力送配電と大分に事業所のあるグループ会

社の計21社に九電ユニオンを加えた22団体、300人が山

車と踊りに参加しました。大分に勤務する九電グループ

社員1200名の実に四分の一の参加となりました。

　さらに九電社長の池辺、副社長の早田（私の前々任）、

九電送配電社長の今村、九電ユニオン委員長の蜷川と

いった九電グループトップも参加し、大分での祭りで大

いに盛り上がりました。

　また、大分ＬＮＧの須藤会員、九電工の新井会員も踊

り隊に参加いただきました。

　今後も継続的に参加していきますので、応援よろしく

お願いします。

　２口ニコボックスさせていただきます。

●８月創業記念日の会員です。益々のご発展をお祈りい

たします（５口）

　甲斐　友邦会員　　　東京海上日動火災保険㈱

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　明治12年

　杉原　正晴会員　　　大分交通㈱　　　　　明治29年

　大多和　繁孝会員　　日本航空㈱　　　　　昭和26年

　

　

＜大分ＲＣトーキングサロンについて＞

　あくまでも目的はお互いを知り親睦を深めるトーキン

グサロンです。寛容の気持ちをもって他の人のお話に耳

を傾け楽しい懇談会にしてください。自己紹介、自分の

趣味、人生観、ロータリーについての提言などを支障の

無い範囲でお話しして下されば良いと思います。

＊コンダクターの方は、場所、開催時間や主な話題など

を簡単に報告してください。皆さんの次回のトーキン

グサロンの参考になれば良いと思います。

第１グループ　８月22日　18：30～

　　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー20階

　　　　　　　オーキッド　10,000円

第２グループ　９月５日　時間・会場未定

第３グループ　８月29日　18：30～　雪うさぎ

第４グループ　９月17日　18：30～

　　　　　　　ぎんなん　10,000円

第６グループ　９月４日　18：30～

　　　　　　　Barjunne（バルジュン）

第７グループ　９月12日　18：30～

　　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー20階

スケジュールの都合でグループ変更をご希望の方は各グ

ループコンダクターまたは事務局へご連絡ください

■８月28日　大分第４グループ合同ガバナー歓迎懇親会

　18：30～20：40

　ホテル日航大分オアシスタワー21階エトワール

　参加会費　10,000円

　山本会長、仲摩副会長、佐藤信幹事、栗山副幹事、

　中野会員

■９月７日・８日　ＲＩ第2720地区ＲＡ新人研修会＆

　アクトの日活動

　１日目　熊本ＹＭＣＡ阿蘇キャンプ　13：30～19：00

　２日目　ファームサンクチュアリ　オープンセサミ

　　　　　８：30～10：30

■９月14日　４部門合同セミナー

　（公共イメージ・会員増強・Ｒ財団・青少年）

　13：00～16：30

　市民会館　シアーズホーム　夢ホール（熊本市）

　尾野会員、森若会員

■９月29日　大分第４グループ　ＩＭ

　13：30～15：45

　大分市荷揚複合公共施設　６階多目的大会議室

■10月５日～６日　ＲＩ第2720地区ローターアクト

　第40回年次大会

　13：30～　八代市公民館

■10月５日　ＲＩ第2720地区職業奉仕部門集合セミナー

　13：30～16：10　熊本市「くまもと森都心プラザ」

■11月９日　大分ＲＣ第１回親睦ゴルフ

　トライアルゴルフ＆リゾートOITACOURSE
　

　

８月27日　ゲスト卓話　後藤　篤美　氏

　　　　　　（竹田キリシタン資料館　館長）

　　　　　　「かくしキリシタンの里　竹田」

９月８日　野外家族例会（９/３の繰り下げ）

９月10日　夜間例会　18：30点鐘

　　　　　　ゲスト卓話　奥野　真一郎　氏

　　　　　　（大分市医師会立アルメイダ病院ＥＭＴ）

　　　　　　「救急救命士法が施行されて33年のあゆみ」

　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー21階

　　　　　　エトワール

９月17日　定款第７条第１節に基づく休会

９月24日　定款第７条第１節に基づく休会

10月１日　谷　奈生絵会員卓話

10月８日　新会員歓迎夜の例会　18：30点鐘

　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー21階

　　　　　　エトワール

　　　　　　出席8,000円　欠席4,000円

10月15日　定款第７条第１節に基づく休会

10月22日　三村ガバナー公式訪問

10月29日　ゲスト卓話　諸星　和夫　氏

　　　　　　（元トヨタ自動車　設計主任）

11月５日　定款第７条第１節に基づく休会

11月12日　夜間例会　18：30点鐘

　　　　　　久野　和代会員卓話

11月19日　定款第７条第１節に基づく休会

11月26日　ゲスト卓話　大本　良子　氏

　　　　　　（大分県立盲学校　校長）

トーキングサロン（家庭集会）

例　会　予　定

お　知　ら　せ

ニコボックス 澤田Ｓ.Ａ.Ａ.

幹　事　報　告

卓　　　　　話

会員誕生日お祝い

新会員入会式

佐藤幹事

委 員 会 報 告

地区副幹事委嘱状伝達

事務局よりお願い

例会中に委員会報告やその他発表をされた場合

は、週報作成の都合上、必ず翌日午前中までに

原稿を事務局までメール送信ください。

例　会　変　更

クラブ名 開催日 会　　　場

尾　野　文　俊10月１日号

中　野　通　孝10月８日号

中　村　直　樹８月27日号

荻　原　　　哲９月10日号

週報編集担当者

別　　府 両 築 別 邸

大 分 東 8/22(木) ト キ ハ 会 館

8/23(金)

大 分 南 8/30(金) ト キ ハ 会 館

大分1985 9/2(月) ト キ ハ 会 館

大分1985 9/30(月) ト キ ハ 会 館

ホテルサンバリーアネックス別 府 東 8/29(木)

ホテル日航大分オアシスタワー大分臨海 9/9(月)


